

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat-Nya Laporan Kegiatan Inspektorat Jenderal Kementerian Pertanian Tahun 2010 selesai disusun. Laporan ini dibuat sebagai salah satu bentuk pertanggungjawaban atas penggunaan berbagai sumberdaya (input) dalam rangka pelaksanaan berbagai kegiatan sesuai dengan tugas pokok dan fungsi Inspektorat Jenderal Kementan. Diharapkan laporan ini dapat memberikan gambaran yang memadai tentang hasil kegiatan yang dilaksanakan Inspektorat Jenderal Kementerian Pertanian selama tahun 2010 dalam rangka mendukung terwujudnya **Good Governance and Clean Government**.

Selain memuat berbagai informasi dari aspek sumberdaya manusia, anggaran, kegiatan utama maupun kegiatan penunjang yang merupakan implementasi atas tugas dan tanggung jawab Inspektorat Jenderal, laporan ini memuat perkembangan penyelesaian hasil pelaksanaan pemeriksaan kinerja selama tahun 2010, khususnya terkait dengan kerugian negara.

Secara ringkas capaian kinerja dari tahun 2005 sampai dengan tahun 2010, untuk memberikan gambaran perkembangan capaian kinerja secara periodikal. Disadari bahwa materi yang disajikan belum dapat memenuhi seluruh harapan, oleh karena itu bilamana memungkinkan akan dilakukan perbaikan-perbaikan dalam rangka penyempurnaan di kemudian hari.

Akhirnya kepada semua pihak yang telah mendukung dalam penyusunan laporan ini diucapkan terima kasih, semoga laporan ini dapat berguna bagi kepentingan nusa dan bangsa.



Jakarta,

2011

Sekretaris Itjen

*Dr. Mohammad Dani*  
Dr. Mohammad Dani

**DAFTAR GAMBAR**

<b>No. Gambar</b>	<b>Uraian</b>	<b>Halaman</b>
1	Struktur organisasi Inspektorat Jenderal Kementerian Pertanian berdasarkan Peraturan Menteri Pertanian No.61/Permentan/ OT.140/10/2010	3
2	Struktur organisasi Sekretariat Itjen berdasarkan Peraturan Menteri Pertanian No.61/Permentan/ OT.140/10/2010	4
3	Struktur organisasi Inspektorat lingkup Itjen Kementan berdasarkan Peraturan Menteri Pertanian No.61/Permentan/ OT.140/10/2010	5
4	Komposisi pegawai Itjen Th. 2010 berdasarkan kelompok jabatan	6
5	Komposisi pegawai Itjen Th. 2010 berdasarkan kelompok golongan	6
6	Perkembangan realisasi anggaran per bulan	9
7	Grafik Pengiriman dan LHP yang belum ditanggapi per eselon I lingkup Kementan	12
8	Grafik perbandingan penyelesaian dan sisa kerugian negara per eselon I lingkup Kementan	13